

**Pauvres hommes que l'orgueil, le pouvoir et les tentations  
ont entraînés dans la géhenne de feu qui les engloutira !**

**Ils ont suivi la voie de Judas**

**alors qu'ils connaissaient l'exemple du traître.**

**Ils ont infesté et ils infestent encore Mon Église de l'intérieur,  
mais il ne leur reste que peu de temps et, en leurs tanières sombres  
et froides, ils préparent leur coup qui leur sera fatidique.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, pourquoi débattre sur les temps à venir, ils viennent, ils sont là, ils sont entre vos mains.

Si les corps sont prisonniers, vos âmes quant à elles ne le sont pas ! Au temps du nazisme - qui revient puisque jamais le nid n'a été totalement anéanti - combien d'âmes ont volé en esprit vers le Très-Haut dans le silence du cœur et des maisons saccagées, violées, détruites ! Toi aussi, peut-être, tu marcheras sur les chemins. Il te faudra alors garder paix et force en le cœur. Tu as été nourrie au lait matriciel du Père et tu as goûté aux saveurs du Ciel. Souviens-toi toujours alors des mets que tu as reçus et offre au monde l'écriture, nourriture qui a été donnée.

Tout s'accomplira en son temps et les temps qui viennent sont précipités. Pour deux raisons peut-être :

- la première est que le Démon craint le temps qui lui est imparti, aussi redouble-t-il d'efforts et de précipitation qui assureront sa perte,
- la seconde est pour que votre souffrance soit amoindrie ; le Père continûment cherche à protéger Ses petits.

De même qu'il faut à l'œil lever la paupière pour voir clair, de même faut-il au cœur, au corps apprendre la souffrance pour naviguer en la vie et trouver la vraie Vie en Lui, puisqu'il n'y a pas deux vies mais une seule vie qui se poursuit au-delà de toutes les frontières terrestres. Aussi, l'homme qui est amené à s'élever doit-il apprendre à grandir et grandir au Soleil de Dieu pour la Gloire de Dieu. L'homme qui choisit Diable choisit la mort et la mort n'a pas de place en les parterres du Ciel. Ainsi, le Père Très-Aimant, qui désire sauver tous Ses enfants, précipite les temps afin de les amener à Lui.

Tu ne craindras pas la brûlure du chemin. Le cœur qui brûle au feu de Dieu, que peut-il craindre, mon enfant ? Oui, il y aura des peurs mais la peur est bataille et langage du Malin. Le Christ Lui-même a craint la croix, Lui qui était et qui est vrai Dieu et vrai homme. N'a-t-il pas pris notre condition humaine, n'a-t-Il pas connu les chemins, des chemins d'infortune par le rejet des hommes, leurs jugements infondés, leur mépris, leur jalousie ? Christ disait de Sa voie qu'il fallait que tout cela arrive<sup>1</sup>, ainsi en est-il de ces temps aussi, pour renouveler la terre, chasser au loin les adeptes du Diable et redonner aux cœurs le Miel du Seigneur. L'Église elle-même a besoin de purification.

Le monde est semé d'immondices, le Mal fait œuvre et, cependant, le Père cherche à sauver tout homme de la fournaise qui l'attend s'il continue à se vautrer dans la luxure, les mensonges, les pouvoirs inconsidérés et l'amour de l'argent. Le monde est régi par le pouvoir de l'Enfer et

---

1) Cf. [Mt 24, 20-22]

l'Église, si grande, a perdu bien de sa force par ses enfants qui l'ont trahie et salie.

Mais dis-moi, mon enfant, qui siège au-dessus de tout, qui a tout pouvoir, qui peut commander aux vents, lever les tempêtes, guérir les cœurs blessés, redonner vie aux mourants, chasser les impies, pourchasser les malfaiteurs, caresser les lépreux, brandir le Feu du Ciel, arrêter le monde dans sa course folle ?

C'est sur la croix que l'homme voit, qu'il apprend à aimer jusqu'au bout de lui-même, qu'il comprend le pardon et apprend à s'offrir.

Ceux qui servent le Satan, l'Ennemi, le Fomenteur de troubles ne recherchent que plaisir et pouvoir. Que peut-il rester après la mort des pièces d'or accumulées, des titres de gloire et des pouvoirs infondés ? Ce n'est pas avec des machines que l'homme pourra s'inventer une nouvelle vie. L'âme créée n'est-elle pas immortelle ? Mais elle subira la mort dans les Enfers et que cette mort est douloureuse puisque perpétuelle !

Enfant, c'est en gagnant le pain de ta vie qui est l'amour que tu dois poursuivre le chemin et ne pas craindre ce qui s'en vient. N'est-il pas plus belle parure que le soleil qui, aux premiers rayons du matin, vient enlacer les corolles des fleurs pour leur porter lumière et force ? Vois le Seigneur marcher dans la prairie et t'inviter à Le suivre. Entends le doux chant du matin qui transporte les cœurs, entends et vois à l'appel de la nuit la douceur et la sérénité du chant des complies. Vois l'Adoration que l'homme possède en le Cœur qui est le Miel de Sa vie qu'Il porte en chacun.

L'homme peut-il travailler la douceur ? Il trouvera la paix et la paix qui l'envahira sera celle du Ciel qui l'invite à grandir et grandir encore pour atteindre les hauteurs du Très-Haut et être invité à entrer dans Ses parvis.

Toute guerre est misère, mais la plus grande misère est de perdre le chemin du Père et d'avoir le cœur à l'agonie, sans même le savoir parfois.

Celui qui met sa foi dans la matière, dans les biens de ce monde se livre au Satan et aux mensonges. Prie pour qu'il voie en lui la clairière au fond du bois très sombre et qu'au détour du chemin, le rayonnement du Soleil de Dieu pénètre en sa demeure.

Priez, priez pour que tout homme soit éclairé et qu'il parvienne sur le chemin de vie où le Bien-Aimé attend tout homme pour l'enlacer.

Enfant, travaille sans relâche, accomplis la tâche et sois dans Sa Volonté un instrument inutile à Son service.

Enfant de Dieu tu resteras, enfant aimée.

Ta petite mère qui te tend la main  
pour que tu suives le chemin du silence et de l'abandon

Suis sa voie et tu vivras.

Ne crains ni les vipères ni les aspics, ni les fomenteurs de troubles, mais en ton cœur que le signe de la Croix soit permanent dans l'invisible des yeux pour tout homme qui croise ton chemin. Que peuvent-ils

voir ceux qui sont aveugles et qui ferment les paupières aux splendeurs du Ciel ?

Cependant, vient le temps du choix et chacun recevra selon sa mesure.

**Mon enfant, tpmCt qui te guide et t'accompagne**

Suis la voie de la joie secrète en le cœur donné et donne-le toujours !

[LE SEIGNEUR] Vient l'Infâme et celui qui lui cédera sa place hâtera le temps. L'Église doit mourir pour renaître !

Parce que certains ont fauté, la monde va entrer dans la décadence et la souffrance.

Ceux des miens qui M'ont trahi souffriront d'avoir trahi Ma voie, mais ils ont fait leur choix et ils mènent Ma Maison au chaos.

NE CRAIGNEZ PAS, ELLE NE SE RELÈVERA QUE PLUS BELLE ET ELLE RESPLENDIRA DE MILLE FEUX.

VIENDRA ALORS L'UNION DE MES DEUX ÉGLISES DIVISÉES<sup>2</sup> POUR N'EN FAIRE QU'UNE, UNIE À MON SACRÉ-CŒUR ET EN MON SACRÉ-CŒUR !

Il faut que les temps viennent, enfants, pour purifier la terre de tous ces miasmes abjects, de cette pourriture qui gangrène Mon Église jusqu'à la moelle et qui fait d'elle la risée de ses adversaires. Mon Cœur pleure de tant de trahisons mais Il Se relèvera Vainqueur. Enfants, il faut que tout cela arrive<sup>3</sup> pour chasser au loin l'Infâme et purifier Mes parterres souillés par leurs abominations.

Aux hommes, tout est caché dans le sommet des loges mais pour Dieu Créateur, que peut-il être caché ?

Pauvres enfants d'infortune qui ont choisi Diable et se sont laissé entraîner dans les souterrains sombres et sordides des plans du Malin !

Pauvres hommes que l'orgueil, le pouvoir et les tentations ont entraînés dans la géhenne de feu qui les engloutira ! Ils ont suivi la voie de Judas alors qu'ils connaissaient l'exemple du traître. Ils ont infesté et ils infestent encore Mon Église de l'intérieur, mais il ne leur reste que peu de temps et, en leurs tanières sombres et froides, ils préparent leur coup qui leur sera fatidique.

Que croient-ils donc ces enfants de Judas ? Qu'ils vaincront ? Non, mais ils seront engloutis au plus profond des Enfers et ils vivront dans l'horreur le choix de leur voie. Comme ils sont à plaindre ces enfants de Lumière qui perdent le Ciel pour un morceau de pouvoir dérisoire ! Comme ils sont à plaindre ceux qui trahissent Ma voie, qui avaient été accueillis dans Mes parterres et qui, pour une gloire passagère, perdent leur vie éternelle dans Mes parterres de Lumière !

Leur trahison m'épouvante et elle m'émeut aussi. Savent-ils vraiment ce qu'ils font ? Que de diablerie en leurs cœurs ! Le froment qui y était déposé est devenu fiel et l'amertume a scellé en eux toutes les voies de l'amour. Ils seront trahis par leur propre trahison et ils traverseront les couloirs des Enfers pour l'Éternité des temps.

---

2) L'Église catholique et l'Église orthodoxe.

3) Cf. [Lc 21, 9]

Mon Cœur pleure, mon Cœur est à l'agonie, enfant, devant tant de rejets, tant de souffrances, tant de trahisons qui leur seront fatales. Ils ont pourtant été Mes disciples, mais ils se sont laissé tenter par les vices et les immondices et ils ont accueilli en eux la bave du crapaud, le venin de la vipère et l'agilité du renard. Ils ont fui la Lumière pour glorifier la ténèbre et ils ont, en Mes églises, profané l'Autel pour y glorifier Diable. Ils ont fait souffrir Mes tout-petits, Mes enfants, qu'ils ont offerts en sacrifice, bafouant toutes Mes lois, faisant de Mon Autel un autel de vices et de souffrances abjectes.

Ceux qui ont tué et qui tuent Mes petits avec un cynisme effrayant ne survivront pas mais ils iront à la Mort éternelle et quelles souffrances ils endureront, ligotés pour l'Éternité en les mains des diables, eux qui avaient alors choisi de Me suivre et de Me servir !

Cependant, il faut que tout cela arrive et que la purification, la grande Purification, vienne qui sera le Salut pour Mes enfants.

Enfants, n'ayez pas peur, venez à Moi et vous vivrez et vous serez libérés des liens du Démon qui vous emprisonne pour vous garder sous sa coupe. Avancez en la Lumière, ne vous laissez pas tenter, il est fin limier le Faiseur de mensonges !

Enfants, n'entrez pas dans ses filets, ne vous laissez pas surprendre. Que vous portera la trahison ? Au Mont des Oliviers, vous menez encore Mon Cœur, vous qui bafouez Mes lois d'amour, qui enfreignez Mes préceptes et choisissez le Mal dans son ampleur.

Enfants traîtres, prêtres et prélats traîtres, évêques et cardinaux qui avez choisi et qui choisissez la trahison, il ne restera de vous qu'un parfum d'immondice. Et combien Je pleure sur votre iniquité, vous qui ne mesurez pas ce que vous allez vivre, vous qui étiez Mes enfants et qui avez perdu le chemin et qui entrez dans la géhenne parce que vous avez désobéi et succombé au pouvoir de la tentation !

C'est à genoux que Mon Cœur pleure, au Mont des Oliviers vous scellez Ma Demeure. Que restera-t-il, qu'en sera-t-il de vos demeures ? Continuez de trahir, la trahison vous trahira aussi. Mais Mon Cœur, vous Le faites saigner et saigner encore. Vos rires, vos sourires sont des sarcasmes qui Me glacent le sang. Mon Cœur, à l'agonie, vit vos pertes par centaines.

Tous vous êtes laissé tenter par les pouvoirs du Manipulateur. Sachez-le, vous qui étiez Mes enfants, vous êtes maintenant des manipulés entre les mains du Tentateur et combien, ô combien, votre souffrance<sup>4</sup> Me donne de pleurs ! Vous vous êtes laissé tenter et vous êtes entrés dans le souterrain qu'il ne fallait pas franchir. Vos âmes au Diable, enfants, sont perdues.

Mon Cœur pleure sur vos agissements. Vous avez fait votre choix, qu'il en soit alors selon votre nouvelle demeure, au pouvoir de la Bête Je vous laisse vous ébattre.

Habillez-vous du manteau de Lumière et vous serez sauvés.

N'écoutez pas les voix des menteurs, ne participez pas à leurs festins et vous vivrez.

---

4) Leur souffrance à venir.